

秋の味覚 を堪能しました



今年も食欲の秋がやってきましたね！この時期は、より一層おやつ企画に気合が入ります。毎年恒例の焼き芋をはじめ、梨や柿などのフルーツ、スイートポテトやモンブランなど秋らしい食材を使ったおやつを召し上がっていただきました！

食べるだけでなく、さつまいもを新聞紙に包んだり、スイートポテトの形を整えたりとお手伝いもしていただきました！一生懸命準備をしたり、和気あいあいとおやつを食べる時間はとても楽しく、職員にとっても素敵な思い出になりました♪



No.246

晃の園での暮らしの様子をお伝えします

ひかり その 晃の園だより

笑い声の響く日常があります



園内でさまざまなイベントが開催されました！



千草・縹ユニットでお寿司の食事企画を開催！
お品書きを用意し、本格的なお寿司屋さんに来たかのような気分を味わっていただきました！
目の前で握ってくれるお寿司を、楽しみな様子で眺められていました♪
喜んでいただけて良かったです！



樺・新樹棟のご入居者様と一緒にドライブに出かけました！
南蘂科街道から下り、羽鳥を經由して戻ってくるコース。
途中、佐藤園やわらびこに寄っておやつ休憩もしました！
車の中から赤く色づき始めた木々を眺め、秋を感じることができました！



普段の生活から



塗り絵をされていた入居者様。
「どれ、私も塗らせて」と傍で見守っていた入居者様も混じって楽しまれていました。「難しいねえ」と仰りながらも丁寧に色を塗られていました。こうした穏やかな時間をこれからも過ごしていきたいですね。



入居者様とババ抜きを行いました。
「昔も良くやってたよ」「誰がババ持ってるかな」と盛り上がりました。職員と一騎打ちになった入居者様。「もっと多くの人とやるのも楽しそうだね」と仰っていました。また対決しましょう！



廊下を散歩することが習慣になっている入居者様。廊下ですれ違う方に積極的に挨拶やお話もされています。続けることは大変なことだと思いますが、習慣化して毎日続けられており、私たちも見習わなければいけないと感じました。

喫茶あおいだより

～ショートステイでの喫茶の様子をお伝えします～



今回の喫茶はかぼちゃプリンです！
生クリームで作ったうさぎをトッピングしてみました♪
召し上がる前から「うさぎ？かわいいね！」「上手につくるね～」と喜んでくださいました！
「甘くておいしいね～」とあっという間に完食されていました！
「ハロウィンは何する！？パーティーはする？」と季節の話題も盛り上がり、楽しんでいただけたようです♪



ショートステイイベント通信

ショートステイでも毎年恒例の焼き芋を作りました！
ドラム缶でホクホクになるまで焼いていきます。
今回は牛乳とセットをご用意！
「芋が柔らかくて口の中で溶けちゃうよ」「芋の甘さがあって美味しいね。砂糖が入った甘さじゃないよ。」と仰っていただきました！秋の味覚を感じていただけたら嬉しいです♪

